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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3029例会 令和 5 年 9 月 6 日（水）
　（本年度第 8 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 朝山浩 副会場監督
加瀬健史 ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員長
会員数 47 名 出席 27 名 欠席 20 名

　（対象外 6 名） 出席率 65.85%

前々回訂正 欠席 21 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 7 名） 訂正出席率 77.50%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
経営者保険ホールディングス（株）企業保険コンサルタント
　立川 彩和子 様（妻鹿会員ゲスト）
米山奨学生 鄭雨薇 様

奨学金贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より、鄭雨薇（テイ・ウビ）さんへ米山記念奨学金
の贈呈が行われました。
鄭雨薇さんからは 1 ヶ月の近況報告が行われました。

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 定例理事会の報告

① 11 月 1 日（水）の例会は休会です。11 月 8 日（水 ) の例会
となりますので、お間違いのないようお願いいたします。

② 地区大会記念チャリティーゴルフ大会の参加費用につきまし
て、今年度は参加費 8,000 円のうち、半分はクラブで負担
して残りは出席される方各自でお支払いただくことになり
ましたのでご了承ください。

③ クラブ委員会活動計画書をお配りしていますが、活動内容が
曖昧になっているところもありますので、自分が所属されて
いる委員会の活動内容を今一度読んでいただき、その役割を
確認していただければと思います。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① 地区大会記念「ポリオ根絶チャリティーゴルフ大会」のご案
内が届いております。
開催日：2023 年 10 月 24 日 ( 火 )
開催場所：磯子カンツリークラブ

② 米山カウンセラー会議開催のご案内が届いております。
日時：2023 年 10 月 3 日 ( 火 )15：00-17：00
開催形式：オンライン Zoom
※峯岸カウンセラー、ご出席お願いいたします。

③ 2022-23 ＲＹＬＡの報告書が届きましたのでご参加の方へ
お渡しいたします。また、回覧しますのでご覧ください。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎高津南 RC
　9 月 11 日 ( 月 )　納涼家族会　武蔵新城 CHILL　点鐘 18：30
　10 月 9 日 ･16 日 ･30 日 ( 月 )　休会
●川崎中央 RC
　9 月 18 日 ･10 月 9 日 ( 月 )　休会
　10 月 16 日 ( 月 )　移動例会　職場訪問

3. 例会案内
9 月 13 日 ( 水 )　親睦移動例会　石和温泉　※出欠確認中　本日締切
9 月 20 日 ( 水 )　休会
9 月 27 日 ( 水 )　卓話：株式会社 SOERUTE 山上剛史 様

（川崎麻生 RC）「医療・介護の現在を知る」

委員会報告

松田卓也 親睦委員長
 来週の 9 月 13 日（水）移動例会について。

半澤剛 インターアクト委員長
9 月 1 日、クラーク記念国際高等学校の例会に出席しました。
生徒たちの活動状況について、文化祭やウクライナの募金活動
など検討されてまとまりました。また、絵手紙展へ参加するこ
ととなりました。

波木井輝昭 米山記念奨学委員長
10 月は米山月間です。近々皆様のご自宅に米山の寄付依頼の
手紙が届きますので、今年度も寄付をよろしくお願いいたしま
す。

大塚正一 副会長、クラブ奉仕委員長
他クラブの例会に行き、ぜひこのクラブでも真似をしたいと思
い、理事会で話をしました。ひとつは、樋口ガバナーが作られ
た 4 つのテストの会場展示です。皆様ご覧になっていただけれ
ばと思います。
もうひとつは、例会前に勉強会を開催することを理事会に諮り、
承認されましたので、研修委員会の担当でよろしくお願いいた
します。

佐久間馨 指名委員
本年度の指名委員会のメンバーは、帯谷会長、妻鹿幹事、私と、
朝山ポスト会長、松山ポスト会長、峯岸ポスト会長、横山ポス
ト会長、大塚会員、松田会員の以上 9 名です。近日中に日程等
を連絡しますので、できるだけ全員参加で進めたいと思います。
よろしくお願いします。

横山芳春 プログラム委員長
今後 2 ヶ月のプログラムについて。来週は移動例会、第 3 週は
休会、27 日（水）は川崎麻生ロータリークラブの山上様の卓
話です。10 月第 1 週は鄭さんの卓話、11 日は休会、18 日は
防衛省防衛設備庁元長官現防衛省顧問の土本様に防衛に関する
卓話をしていただきます。25 日は、社会奉仕クラブフォーラ
ムです。

川野正久 パストガバナー
今日配布されたロータリーの友に「ロータリー希望の風奨学金」
という記事が載っています。2011 年の東日本大震災のときに
お生まれになった方々を、大学や専門学校を卒業するまで支援
していこうというプランですので、ぜび皆様からのご支援をよ
ろしくお願いします。



野口隆一 会計
前年度の収支報告について。

お祝い 武藤光司郎 親睦委員
9 月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
谷口一成 会員　帯谷昌充 会員

● 配偶者誕生日
妻鹿祐美様

● 結婚記念日
甲田博康会員　川野正久会員　重田洋一会員　加瀬健史会員

● 入会記念日
石坂想 会員

卓話 横山芳春 会員
まずプログラム委員長と
して、コロナもあり仕方
がないところは多々あり
ますが、近年入られた会
員の方が以前からいる会
員の方となかなかお話す
る機会がないということ
で、会員の方に今までの
仕事やロータリーに入る
きっかけ等、お話をして

いただき、若い方にご好評をいただきました。つきましては
これから皆さんにお願いをするにあたって、まず私の方で 2
回目の入会卓話をやらせていただきます。

私がロータリーに入会したのは、今から 17 年と 5 カ月前、
平成 18 年の 4 月です。1 回目の入会卓話は 2 年後の平成 20
年 5 月にさせていただきました。15 年も前ですので、何を話
したのか少しかいつまんでお話しさせていただきます。

今、私は 53 歳でロータリーに入会したのが 34 歳でした。
もともと先代の祖父の代から煎餅屋さんをやっていましたが、
地元の小杉で周旋屋をやられていた方が、土地や家の斡旋を
する人を周旋屋と昔言っていたようで、お金の回りがすごく
良いので、父が煎餅屋なんかやってられないと不動産業を始
めたのが、今から約 63 年前のことです。

少年時代は少年野球が大好きで、地元の少年野球チームに入
り、日夜過ごしていました。高校になり、蒲田にある東京実
業という男子校に入りました。

高校 2 年の時に父が亡くなりまして、ショックは大きかった
のですが、当時ものすごい求人が高校に来ていて、引く手あ
またでどこでも就職できる状況でした。父親が不動産屋をやっ
ていたので、まずはやってみて駄目だったらいくらでも就職
先はあるし父親の後を継ごうとは考えず、その時父親が懇意
にしていた不動産会社の社長さんから、高校を卒業したら面
倒を見てやるからうちの会社に来いよとお声がけいただいて
就職をしたのが平成元年の 4 月でした。

まさにバブル絶頂期でもありました。当然、お給料はいくら
だろうというのがありましたが、母親が社長に挨拶に行った
時に、一から仕事を教わるんだから、うちのせがれには給料
はいりませんと言い出し、私は何を言っているのだろうと思
いましたが、社長もそうはいかないだろうと、初任給は手取
りで 10 万 8000 円でした。当時、不動産業界は異常でした。
入社してまず、不動産取引の際につける取引台帳をつけてい
たのですが、ある日うちの会社が 1 億円で土地を買って、同
じ日に 2 億で売っていました。意味が分からず、上司にこれ
間違いじゃないですかと聞くと、間違えていないと言われま
した。また、不動産業界では多かったですが、コンビニを数
店舗、レストラン、レンタルビデオ、スナックなど異業種も
手広くやっていて、マンションも持っていましたので、売上
げが就職した時には年間 15 億ぐらいでしたが、翌年は 25 億、

翌年が 40 億、私が辞める時には 60 億でした。

しかし、バブルになった時に住専問題が多くあり、価格統
制をするという国の方針で、監視区域というのが設定され、
100 平米以上の土地を不動産取引する場合は、川崎市に届け
出、許可が必要になりました。1 億円で買ったものを建売な
どで加工すると、土地の値段を 5,000 万や 4,000 万で売らな
ければならないという指導が入り、どんどん土地を買っても
売るときには価格が下がってしまい、当然、不動産の資金が
金融機関から回らなくなり、私のいた会社はかなり傾きまし
た。上司はみんな辞めましたので、同じタイミングで辞めよ
うと思いましたが、母親がお世話になったのだから最後まで
残りなさいということと、本当にお世話になりましたので、
周りより 1 年ほど遅く、自分の会社に戻ることになりました。
父親が亡くなって 6、7 年経っていましたので、お客さんの 8
割以上はもう他の不動産屋さんに移動していました。ですか
ら、名簿に残っているお客さんがあまりおらず愕然としたの
を覚えています。
ただ、これもいい経験だと思って、一から地元でいろいろお
付き合いをさせていただく中で、どうにか今できているなと
思っています。
本当はロータリーに入会したきっかけを話そうと思っていた
のですが、また次回、パート 3 でお話しさせていただければ
と思います。

ニコニコリポート 松山直樹 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は第一例会です。来週は移動例会もありますし、9 月も楽
しく行きましょう！
ゲストの立川さん、奨学生の鄭さん、本日はお越しいただきあ
りがとうございます。

プログラム委員会 : 横山芳春 君、佐久間馨 君
本日、2 回目の入会卓話をさせていただきますので、よろしく
お願いいたします。

親睦委員会：武藤光司郎 君、土田高記 君
横山委員長、入会卓話 2 回目、楽しみにしております。
みなさん、コロナには気を付けましょう。

社会奉仕委員会、インターアクト委員長: 半澤剛 君
先週 9 月 1 日、クラーク国際高校の例会に出席。世界子ども絵
手紙展への応募をすることで、当プログラムへ参加することに
なりました。

青少年奉仕委員会：松山直樹 君
先日、9 月 1 日に第 6 回インターアクト例会へ行ってまいりま
した。次回は、9 月 22 日（金）16:30 ～です。ぜひ一度いら
してください。

武田信平 君
８月３０日、天皇杯準々決勝の新潟アルビレックス戦が新潟で
行われました。９０分で決着がつかず、延長戦に突入、それで
も決着がつかず PK 戦にもつれ込みました。キーパーの活躍で
４対３で勝利しました。準決勝は１０月８日に行われます。そ
れから中２日をおいて９月２日にセレッソ大阪戦が大阪にて行
われました。前半はいい試合をしたのですが、後半は疲れが見
え、オウンゴールと PK 二つを献上、０対３で敗れました。次
節は９月１５日の FC 東京戦になります。応援を宜しくお願い
いたします。

ビール同好会：柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、
洪征治 君、宮崎秀樹 君

鈴虫の声が聞こえるようになりました。熱い熱い夏もようやく
終わるような感じがします‼もう一息、自己管理をしっかりし
て気持ちの良い秋を迎えましょう‼

SAA： 朝山浩 君、峯岸雅宏 君、加瀬健史 君
① 横山委員長、入会卓話パート 2 楽しみにしています。
だけど体調がベストでは無いのですから絶対に無理はしないで
ね！早く終わっても会長がフォローしてくれますよ！
② ニコニコ基金への皆様のご協力をよろしくお願いいたします。




